
Leçon 2   Le genre des noms 

 
REGLE: 

Les noms ont un genre : masculin ou féminin.  

Le déterminant qui les précède permet de déterminer le genre d'un 

nom. 

 

 Tous les noms terminés par -e ne sont pas féminins, et tous les 

noms féminins ne se terminent pas par -e. 

 ex : le souffle - un livre - un homme 

 une maison - la mort - la chaleur - une nuit 

 

La formation des noms féminins 

Pour former le féminin d'un nom, on ajoute un -e au nom masculin (sauf 

si celui-ci se termine déjà par un -e). 

un voisin → une voisine  un marchand → une marchande 

un élève → une élève  un comptable → une comptable 

 

Dans certains cas, la terminaison du nom masculin est modifiée. 

un gaucher → une gauchère  un lion → une lionne 

un acteur → une actrice  un nageur → une nageuse 

un sportif → une sportive  un curieux → une curieuse 

un chat → une chatte  un duc → une duchesse 

 

Parfois, le nom féminin est tout à fait différent. 

un roi → une reine  un cheval → une jument 

 


